

業界トピックス

「吉祥院 合同慰靈祭・納骨堂開眼供養」 開催報告

組合が千葉県柏市で建設を進めていた納骨堂が完成し、2021年10月11日に敷地をお借りした寺院、吉祥院にて合同慰靈祭が執り行われました。当日は、組合役員と各支部の支部長にご参加いただき、天気にも恵まれ絶好の式典日和となりました。

納骨堂の規模は、434平方メートルの土地に建築・延床面積ともに8・39平方メートルの納骨堂が建つており、門に続く歩道と土地の周囲が植栽で囲まれています。外観は、屋根の真ん中の大きな御影石を中心に、小さい御影石を円を描くように配置。側面の四カ所に屋根の陰になるように通風孔を設け、地上正面の御影石の反対側に、ご遺骨を納めるための扉が配されています。また、内部は、一つにつき五段の棚が壁に沿って七つ用意され、最大納骨基數は粉骨の場合で2520基となります。

合同慰靈祭は、納骨堂の建設を担当した（株）石良の社員の方も参加され、浜名理事長の挨拶の後、ご住職の読経の中ご焼香となりました。さらに、納骨堂前にて、

開眼供養のため再度のご焼香が行われました。



「東京都中小企業団体中央会 表彰式」参加報告

2021年10月15日、銀座ブロッサム中央会館にて、東京都中小企業団体中央会の表彰式が行われ、当組合が組合功労者として表彰されました。当日は、当組合を代表して泉常務理事と油谷理事が列席しました。これも、組合員の皆様の常日頃のお力添えのおかげです。ありがとうございました。